



Même si son discours est dissident, elle reste jusqu'à présent militante du MRC.

Michelle Ndoki n'a pas quitté le train de la renaissance, c'est en tout cas l'avis de Maurice Kamto, le leader du MRC. Il est était l'invité du journal Afrique de TV5 Monde ce dimanche 19 septembre 2021.

Beaucoup de signaux ont fait croire que la première vice-présidente du directoire des femmes du MRC, devrait claquer la porte au parti. Il n'en est rien.

Maurice Kamto a dit sa part de vérité sur le sujet.

Interrogé notamment sur le cas Michelle Ndoki, avec de nombreuses démissions au sein du MRC, Maurice Kamto, sur la chaîne internationale française, s'est montré clair. « **A ma connaissance, madame Ndoki n'a pas démissionné du MRC. Si dès lors qu'un cadre du MRC s'exprime et peut même avoir une opinion différente de celle du directoire national du parti, cela signifie qu'il a pris ses distances alors on doit trouver des situations similaires dans beaucoup d'autres partis politiques** », a réagi l'opposant.

Alors, si Michelle Ndoki n'a pas formalisé sa démission et reste militante du MRC, tel n'est pas le cas pour Célestin Djamen, l'ancien secrétaire national aux Droits de l'Homme au sein du

MRC, qui, ne croyant plus en la vision politique du parti, a lui même créé sa propre formation politique. « **On adhère librement au MRC et on en sort librement. On lui souhaite bon vent. Nous avons dit depuis la création de notre parti que nous voulons le changement dans la paix et par les urnes au Cameroun** », a déclaré Kamto.